

Admisión 2026 en la Universidad de Magallanes

Secundarios analizaron oferta de carreras universitarias

● Estudiantes de 4° medio se interiorizaron de la oferta académica que ofrece las casa de estudios superiores.



Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con la presencia de estudiantes de liceo públicos de Natales, Puerto Williams y Punta Arenas, se desarrolló ayer la feria vocacional dirigida a secundarios, donde la Universidad de Magallanes tuvo la oportunidad de dar a conocer su oferta académica, ya sea en carreras técnicas como profesio-

nales, además de sus programas y beneficios para el proceso de admisión 2026.

Solo en el último año, la casa de estudios ofreció más de mil vacantes en sus programas educativos de pregrado, con 82 carreras profesionales y 11 carreras técnicas en Punta Arenas, 4 en Puerto Natales y una en Cabo de Hornos,

Desde el Liceo Gabriela Mistral de Natales, las estudiantes de 4° medio, Rafaela Pérez

y Rocío Farías, dijeron que la feria les pareció muy útil, para saber y conocer cómo son las carreras, para qué sirven y sus requisitos.

El alumno Héctor Uzcátegui, de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, quiere estudiar Ingeniería en Computación y Telecomunicaciones. Dijo que la feria fue muy explicativa con el diseño de la carrera, y su duración, entre otros antecedentes importantes.

Su compañera, Antonia Paredes, confesó que le gustaría estudiar Medicina en esta universidad, señalando que fue “entretenida para aprender sobre nuestras carreras futuras”.

Andrea Mansilla, directora de promoción universitaria UMAG, realizó un positivo balance por parte de los estudiantes por “la aceptación que ha tenido nuestra feria en las comunidades educativas”.